

PlantaDoce.

Empresa

HM Hospitales duplica su deuda hasta 291,2 millones en el año del Covid-19

El grupo incrementó su deuda financiera neta debido a la realización de inversiones en nuevas adquisiciones por valor de 77 millones de euros.

A. Escobar
30 jun 2021 - 05:00



HM Hospitales aumenta su apalancamiento para seguir invirtiendo. El grupo hospitalario privado cerró el ejercicio económico 2020 con una deuda financiera de 291,2 millones de euros, una cifra que duplica los números registrados en 2019, según se desprende de la Memoria Anual 2020 presentada por la compañía.

La caja, en cambio, se redujo un 19,6%, hasta 93,2 millones de euros, dejando la deuda financiera en 198,7 millones de euros. El grupo atribuye el incremento a las inversiones en nuevas adquisiciones por valor de **77 millones de euros** en Málaga y Barcelona, así como a los pagos diferidos en Galicia.

Otro de los motivos esgrimidos por la empresa es el reparto extraordinario de

PlantaDoce.

dividendos al socio inmobiliario de HM Hospitales, Medical Property Trust (MPT), por **la operación de sale and lease back de 2019**.

La compañía creó una *joint venture* con la firma de inversión estadounidense. A cambio, la empresa española aporta sus centros **HM Sanchinarro y HM Torrelodones**, ambos situados en Madrid. Desde HM Hospitales explican que el endeudamiento se mantiene “en niveles conservadores que permite que la empresa mantenga su flexibilidad estratégica”.

HM Hospitales redujo la caja un 19,6% en 2020, hasta 93,2 millones de euros

La deuda de HM Hospitales se ha ido incrementando durante los últimos ocho años, a excepción de 2018 y 2019. **La compañía concluyó 2020 con 22,5 millones de euros en capex.**

De esta manera, la compañía puso fin al plan de inversión 2018-2021 de HM Delfos (Barcelona) con **más de 24 millones invertidos**. Cerca de dos millones de euros están motivados por la realización de obras de adaptación y adquisición de maquinaria para satisfacer la demanda de pacientes por Covid-19.

El capex se sitúa en cifras de 2017, después de que en 2018 y 2019 este fuera de 22,4 millones de euros y 28,9 millones de euros, respectivamente.

La compañía facturó 466 millones de euros en 2020, frente a los 465 millones de 2019

PlantaDoce.

El grupo cerró 2020 con una facturación de 466,2 millones de euros, frente a los 464,9 millones de euros de 2019. El ligero crecimiento de facturación se debe “a la incorporación de nuevos activos en Barcelona”, explican desde el grupo hospitalario.

Durante 2020 HM Hospitales incorporó **tres nuevos policlínicos** a su red de centros en Cataluña: HM Sant Andreu, HM Collblanc y HM Viladecans. Tras la adquisición de estas instalaciones, HM Hospitales se consolida como un operador relevante en el mercado catalán.

HM Hospitales atendió el año pasado más de 477.000 urgencias, concedió 82.900 altas hospitalarias y realizó 47.366 cirugías. Del mismo modo, se llevaron a cabo en sus instalaciones más 9,1 millones de estudios de laboratorio, 2,8 millones de consultas ambulatorias y más de 820.000 estudios radiológicos. Estas cifras asistenciales se completan con la realización de 41.828 endoscopias y 22.838 cirugías ambulatorias.